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役場女性職員に公用車内で暴力を振る

って罰金刑を受けた東間議長に対し、6 月

20日、議会改革特別委員会質疑があり、

驚くべき新事実が次々と明らかになりま

した。❶車内の暴力に加え被害者の自宅

にもセクハラの電話をかけていた❷事件

後の 10 日には被害者に商品券 1万円を渡

していた❸事件 一連の音声を記録した

USB を破壊していた❹公用車ドライブレコ

ーダーの一部内容が消されていた（本人は

関与を否定）。➎続投を支持するという

「後援会」の実態が不明➏歓迎会料金の

不足分を議員本人が支払っていた。「議

員、即失格」行為のオンパレードでした。 

 

20 日の委員会での質疑を受けて本会議

が開かれ、今度は、セクハラ行為など【議

員自らが事件を起こすのは言語道断で、長

生村議会の名誉と権威を著しく失墜させ、 

村民の政治不信を招くと同時に、村民の信 

頼を大きく裏切る行為である。議員職にと 

どまることは、村民感情からして許される 

 

 

 

 

ものではない】として 2回目の議員辞職勧

告決議を賛成多数で可決しました。「芝崎、

石川ひろやす、諸岡夏輝」3 議員は賛成せ

ず。石川ひろやす議員は擁護する発言」。そ

の様子はＮＨＫ・各テレビ局・メディアか

ら報道されました。以下報道からの抜粋で

す。（＊スマホ・パソコンで「東間議長」と検索で

記事動画が見られます。） 

長生村議会議長 2度目の辞職勧告  
2023年6月21日 千葉 首都圏ネットワーク NHK 

Q 議員辞職はしない” その理由は… 

東間議長 検事から『酒をやめなさい』と

言われたが、『議員を辞めなさい』とは言

われなかった。後援会や支援者から『信用

を得るため議員を続けたらどうか』と言わ

れた」 

Q 職員に“1万円の商品券を手渡した” 

東間議長 「運転してもらい、お世話になり

ましたという意図で渡した。暴力を振るっ

たから渡したわけではない」「事件後の10

日に、議会事務局長を通して女性職員を呼

んだところ、あまりいい感じがしなかった

ので、（「４・５回土下座して謝った」と

本人）何かご迷惑をかけたなと思った」

「“運転してくれてありがとう。酔っ払っ

ていたのでいろいろすみません”という

気持ちで商品券を渡した。その際、女性職

員は、にこにこしていたので、何もなかっ

たと安どしていた」 

 長生村議会議員        
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Q セクハラ行為認める・音声データ破壊も” 

セクハラ行為にあたると議長が認めたの

は、いずれも公用車を運転していた女性職

員に対する発言で、事件が起きた公用車の

中での会話と公用車で帰宅した後に行っ

た電話での通話内容です。当時の音声デー

タなどが示され、東間議長は自分の声だと

認めた上で、セクハラ行為にあたるという

認識を示したということです。音声の存在

を知った議長がUSBメモリーを受け取って

議会事務局長とともに音声を確認してい

たところ、途中でUSBメモリーを折るよう

にして壊したということです。 

委員会後、東間議長は記者団の取材に応じ 

東間議長「議員辞職しない」「議長は「続

けるかどうか検討する」考えを示した 

Q 公用車の私的利用については？ 

東間議長「公用車だと気づき『まずい』と

伝えたが、議会事務局長が『職員との歓送

迎会なので大丈夫だ』と答えたので、その

まま乗車した。まずいという認識はあった」 

Q 音声の内容については？ 

東間議長「答えられない」「お酒に飲み込

まれてだらしない状態のものだった。なぜ、

仲間で歓送迎会を開いたのに録音するん

だ、という気持ちがあり（USB）壊した」 

Q ドライブレコーダー記録一部ないのは？ 

東間議長 「編集したり、誰かに編集するよ

う指示したりしたことは一切ありません」

Q 議長に2度目となる辞職勧告！ 

東間議長「1回目は全員が賛成したと知り、

いたたまらない気持ちでした。今回は、ち

らっと何人か反対の方がいて、失礼かもし

れないが少しうれしいという気持ちです」 

Q進退は？ 

東間議長「やり残したこともあるので、支

援者と相談して決めていきたい」 

Q  暴力をなぜ認めた？ 

東間議長 「メンバーの中で1番、暴力を振

るうのは誰かと考えた結果、私だと思いま

した。」 

Q 信用を回復に向けて 

東間議長「今回の事件で拘留されていた期

間の報酬をお返しし、公用車を使った分を

お支払いしたい。」 

 

―6月 20 日の委員会取材ー 

村民からの手紙・一松住民ＩＫ 

 

東間議長様へ 

「やり残したことがあるので議員を続

けたい」とのことですが、貴方はすでに

議員 33 年間で数えきれないほどの実績

を残しています。村の公共工事や建築物

に対する関与で、沢山のものができまし

た。選挙や村の人事への関与も実績を上

げ、観光業界などへの実績を上げていま

す。この上何をやり残したのでしょう

か。 給食センターの建設でしょうか。

今後は、貴方を支持する議員がいますの

でその人たちに道を譲ったらいかがで

しょうか。このまま恥をさらし続けて議

員をお辞めにならないなら、有権者とし

て残された権利を活用させていただく

しかなくなります。日本全国に対して村

の名誉のためにも賢明な判断で議員辞

職してください。議員リコール署名な

ど、なんでもやります。  
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